

MARTES 9 DE MAYO DE 2023

ESTADOS

ELECCIONES 2023



ALIADA. La candidata de la alianza Va por el Edomex se reunió con grupos vulnerables, a quienes ofreció su apoyo y contribuir a las causas.

JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Busca Delfina orden en transporte público

● Para facilitar la movilidad y conectividad de los mexiquenses, Delfina Gómez Álvarez, candidata de Morena-PT-PVEM al Gobierno del Estado de México, señaló que pondrá en orden el transporte público estatal.

En Toluca, propuso crear nuevas rutas para aumentar la frecuencia y capacidad del servicio de traslado, así como la implementación de una tarjeta única.

La morenista destacó que las inversiones en infraestructura para el traslado de pasajeros son fundamentales para impulsar la economía, ofrecer oportunidades de empleo y mejorar la calidad de vida de los habitantes de la entidad. /24 HORAS

No somos nuevos ni tontos, vamos a votar: Del Moral Vela

Tras señalar que en la nueva encuesta de preferencia del voto, ya superó en el valle de México a su contrincante de Morena, Delfina Gómez, en el Valle de México, la candidata de la alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, afirmó que ganará las elecciones con el voto de los mexiquenses y no con fraude como acusaron sus adversarios.

“Que no se equivoquen, los mexiquenses no somos nuevos, ni tontos vamos a hacer uso de nuestro derecho que nos corresponde a salir a votar”, expresó entre aplausos y porras.

La abanderada del PRI-PAN-PRDNA a la gubernatura mexiquense se reunió con empresarios, emprendedores y grupos vulnerables, ante quienes se comprometió a hacer un

Gobierno moderno: “Tendremos un Gobierno generador del futuro, rompiendo inercias y resistencias para impulsar, defender y seguir construyendo juntos una mejor entidad”.

En el arranque de la sexta semana de campaña, Del Moral Vela aseguró que la entidad cuenta con muchos valientes que desean seguir moviendo al Edomex.

“Entregaré todo lo que tengo para que al Estado de México le vaya bien, no sólo en los próximos seis años, sino dejar los cimientos para que nos vaya bien los próximos 20 años”, puntualizó.

Dijo que su administración organizará caravanas permanentes por el emprendimiento en todas las regiones del estado, para acercar

programas, herramientas, productos y servicios públicos y privados a quienes quieran emprender y abrir un nuevo negocio.

Además, la abanderada aliancista prometió subsidios a los emprendedores que participan en programas, concursos o exposiciones nacionales e internacionales.

Aseguró que los grupos vulnerables y las personas con alguna discapacidad en el Estado de México cuentan con una aliada con absoluta convicción y compromiso para que su inclusión, atención y rehabilitación sea una realidad en la entidad.

/ KARINA AGUILAR

REFORMA



Alejandro Pastrana

La candidata por la alianza PRI-PAN-PRD, Alejandra del Moral, participó en un foro empresarial en la capital mexicana.

Ofrece Del Moral a IP facilitar inversiones

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- La abanderada priista a la gubernatura mexicana, Alejandra Del Moral, presentó ayer ante empresarios 10 propuestas a favor de la inversión productiva.

Ofreció que, de ganar la elección del 4 de junio, creará un fideicomiso que promueva la competitividad sin crear nuevos impuestos; dar mantenimiento a los parques industriales; vigilar el comportamiento de servidores públicos para evitar actos de corrupción, actividades económicas preautorizadas y regularización de negocios, así como trámites eficientes.

“Para que al Estado de México le vaya bien, no sólo en los próximos 6 años, sino dejar los cimientos para que nos vaya bien los próximos 20 años”, prometió.

También planteó apoyos a pequeñas y medianas empresas; fortalecer el Instituto Mexiquense del Emprendedor; impulsar créditos a la palabra para emprendedores y mujeres; y la regularización de comercio informal en puestos fijos.

“Facilitaremos y apoyaremos la creación de más incubadoras, aceleradoras de empresas y espacios de creación y emprendimiento”, planteó.

La candidata por la coalición PRI-PAN-PRD ofreció subsidios a emprendedores que participen en programas, concursos o exposiciones nacionales e internacionales.

“Crearemos el Fondo Edomex Emprende para apoyar a las y los emprendedores, brindándoles capital semilla para sus proyectos, para que cuenten con el financiamiento que requieren, y promoveremos que las y los grandes empresarios mexiquenses se conviertan en mentores de emprendedoras y emprendedores”, expuso.

Durante su encuentro con empresarios, Del Moral aseguró que, en el Valle de Toluca, ya empató a su contrincante, la morenista Delfina Gómez.

“En el Valle de Toluca, por su servidora, ya no sólo está empatado, vamos arriba y aquí en Toluca empezamos a darle la vuelta a todo el estado”, expresó.

“Las encuestas no votan, lo voy a decir con responsabilidad, lo que ellos quieren generar una percepción, porque hace dos días ya dijeron que si nosotros ganamos es fraude; que no se equivoquen, los mexiquenses no somos ni nuevos, ni tontos y vamos a hacer uso de un derecho al salir a votar”.

Del Moral ofrece facilidades para los empresarios

Afirma que no creará nuevos impuestos e irá contra la corrupción

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

—metropoli@ekuniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Facilitar el desarrollo económico y de las empresas sin nuevos impuestos y con un fideicomiso para el mantenimiento de parques industriales, con vialidades y servicios de primera, ofreció ante empresarios la candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral, al iniciar la sexta semana de su campaña.

Para erradicar la corrupción, Del Moral Vela aseguró que será vigilante del Estado de derecho y del comportamiento de los servidores públicos para evitar que un mal desempeño o que actos de corrupción obstruyan la actividad empresarial, y agre-



JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

Alejandra del Moral presentó las 10 acciones que integran su plan para emprender fácil y seguro en el Estado de México.

“

“Prometo construir y mejorar 25 unidades de rehabilitación”

ALEJANDRA DEL MORAL

Candidata del PRI, PAN, PRD y NA

gó que el uso de la tecnología será vital en su gobierno.

“Con una innovadora mejora regulatoria haré un gobierno eficiente y práctico para trámites y obtención de permisos”, además de que se suprimirán verificaciones innecesarias y

corruptas, destacó ante el Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CEEM); el Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem) y la Asociación de Distribuidores de Automotores del Estado de México (Amdamex).

Expuso que apoyará a las empresas pequeñas y medianas para que sean proveedoras de las más grandes y formen cadenas productivas; el Instituto Mexiquense del Emprendedor contará con el respaldo para recobrar su fortaleza y se impulsará el programa de Créditos a la Palabra para Emprendedores, en especial a mujeres.

Del Moral presentó las primeras 10 acciones para que emprender en el Estado de México sea más fácil y seguro. ●

Encabeza Alejandra del Moral preferencia electoral en encuestas del Valle de Toluca

La candidata de *Va por el Estado de México a la gubernatura*, Alejandra Del Moral, resaltó que en el *Valle de Toluca* ya se posicionó a la cabeza de las encuestas electorales, por encima de la abanderada de *Morena*, Delfina Gómez.

"Hoy me entregaron la nueva encuesta del Valle de Toluca, su servidora ya no solo está en empate, vamos arriba y aquí en Toluca empezamos a darle la vuelta a todo el estado", enfatizó.

Al participar en el *Encuentro Empresarial, Competitividad para el Desarrollo*, la abanderada del *PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza* a la gubernatura agradeció el apoyo de militantes, simpatizantes, ciudadanos y empresarios, "porque muchos de ustedes han formado parte de este crecimiento".

Dejó en claro que, a partir de este momento, "empezamos a darle la vuelta a todo el estado, las encuestas no votan y lo voy a decir con absoluta responsabilidad, lo que ellos quieren es generar una percepción, porque hace dos días dijeron que si nosotros ganamos es un fraude".

"Que no se equivoquen, los mexiquenses no somos nuevos, ni tontos vamos a hacer uso de nuestro derecho que nos corresponde a salir a votar", expresó Alejandra Del Moral entre aplausos y porras.

Ante el sector empresarial, la exalcaldesa sos-



tuvo que durante su gobierno facilitará el desarrollo económico y de las empresas, sin nuevos impuestos y con un fideicomiso para el mantenimiento de parques industriales y de esta forma cuenten con vialidades y servicios de primera.

Subrayó que será vigilante del *Estado de Derecho* y del comportamiento de los servidores públicos para evitar que un mal desempeño o actos de corrupción obstruyan la actividad empresarial, además de que el uso de la tecnología será vital en su gobierno.

"Con una innovadora mejora regulatoria, haré un gobierno eficiente y práctico para trámites y obtención de permisos", además de que se suprimirán verificaciones innecesarias y corruptas, anotó.

Expuso que apoyará a las empresas pequeñas y medianas de la entidad para que sean proveedoras de las más grandes y formen cadenas productivas; el *Instituto Mexiquense del Emprendedor* contará con el respaldo para recobrar su fortaleza y se impulsará el programa de *Créditos a la Palabra* para Emprendedores, en especial para mujeres.



FOTO: ESPECIAL

● **SONDEO.** Del Moral Vela aseguró que ya va arriba en las encuestas.

PROMESA SÓLIDA

● Prometió facilitar la actividad empresarial y sin impuestos.

● La creación de fideicomisos para la competitividad.

● Y dar mantenimiento a 130 parques industriales.

#ALEJANDRADELMORAL

OFRECE SER ALIADA

LA CANDIDATA PRIISTA PRESENTÓ SU PLAN ECONÓMICO A EMPRESARIOS MEXIQUENSES

POR GERARDO GARCÍA

La candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral

Vela, dio a conocer al sector empresarial su proyecto de gobierno en el que destacan 10 puntos, y recalzó que la mejor política social es la económica y la generación de empleo, por lo que ofreció ser su aliada.

La priista encabezó el foro "Competitividad para el desarrollo", en donde estuvieron los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial (CCEM) y del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales (Concaem), Laura González Hernández y Gilberto Sauza Martínez, respectivamente.

"Tenemos todas las ventajas competitivas, pero pueden ser arruinadas si no elegimos el camino correcto. Hoy quiero



Quiero sentar las bases no para 6 años, sino para 20 años de desarrollo'

ALEJANDRA DEL MORAL
CANDIDATA DE PRI, PAN, PRD Y NA

invitarles a que hagan equipo conmigo, a que juntas y juntos logremos un camino de confianza", declaró.

Del Moral Vela expresó a los empresarios que el proyecto de Morena es una ideología caduca y que ve al sector con desconfianza, resentimiento y como una amenaza, en contraste el suyo los ve como aliados del progreso.

Más tarde, la candidata del PRI, PAN, PRD y NAEM, quien inició la sexta semana de campaña, se reunió con personas con discapacidad y les ofreció también acciones para fortalecer su inclusión social y laboral.

Por otro lado, reveló que según las últimas encuestas en el Valle de Toluca, ya va arriba respecto a su adversaria, por lo que afirmó que desde esta región le dará la vuelta en toda la entidad, y llamó a que no inicien con una guerra sucia. ●

Apoyo permanente a emprendedores: Del Moral

Sonia Pineda

Toluca.- En reunión con emprendedores, Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que la manera de trabajar y de hacer gobierno se modernizará en su sexenio, "tendremos un gobierno generador del futuro, rompiendo inercias y resistencias para impulsar, defender y seguir construyendo juntos una mejor entidad".

La abanderada del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza aseguró a emprendedores que la entidad cuenta con muchos

valientes que desean seguir moviendo al estado. "Entregaré todo lo que tengo para que al Estado de México le vaya bien, no sólo en los próximos 6 años, sino dejar los cimientos para que nos vaya bien los próximos 20 años", puntualizó.

La candidata Del Moral Vela presentó las primeras 10 acciones para que emprender en el Estado de México sea más fácil y seguro, como fortalecer los programas de formación emprendedora en los niveles medio superior y superior de todo el Estado de México, para que todas y to-

dos los jóvenes mexiquenses sepan que eso que sueñan lo pueden hacer realidad.

Como, dijo, la creación de más incubadoras, aceleradoras de empresas y espacios de creación y emprendimiento, caravanas permanentes por el emprendimiento en todas las regiones del estado, subsidios a las y los emprendedores que participan en programas, concursos o exposiciones nacionales e internacionales, alianzas con las regiones de emprendimiento e innovación más importantes y dinámicas en el mundo.

Presenta Del Moral acciones para el sector económico

GERARDO GARCÍA

Ante el sector empresarial mexiquense, la candidata de "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, aseguró que quiere ser su aliada y hacer a la entidad la campeona en materia de generación de empleo, oportunidades e inclusión social.

En su sexta semana de campaña, Del Moral Vela también estuvo con personas con alguna discapacidad, a quienes ofreció acciones para su inclusión social y laboral,

de llegar a ganar el 4 de junio.

En el encuentro "Competitividad para el desarrollo", la política de Cuautitlán Izcalli estuvo con los titulares del Consejo Coordinador Empresarial (CCEM) y del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales (CONCAEM), Laura González Hernández y Gilberto Sauza Martínez, respectivamente.

Ante los agremiados de estas cámaras empresariales, Del Moral Vela anunció 10 acciones, aunque destacó que la mejor política social es la económica y la generación de empleo.

"Vamos sumar todas las capacidades con todos los sectores e implementar acciones que son indispensables para detonar nuestro crecimiento económico y nuestra entidad para que sea un motor de desarrollo social", apuntó.

La candidata aliancista ofreció a los empresarios la creación de dos fideicomisos para promover la competitividad y dar mantenimiento a 130 Parques Industriales.

Paralelamente, el tener una política cero tolerancia a la corrupción al vigilar a los funcionarios,

el uso de tecnologías para facilitar la actividad económica en la entidad, e impulsar la innovación en la mejora regulatoria.

También fortalecer el apoyo a pequeños y medianos emprendedores y al Instituto Mexiquense del Emprendedor, así como impulsar créditos a la palabra, y regular comercio informal con el apoyo de los municipios.

Alejandra del Moral Vela reiteró que el proyecto que encabeza hará como verdaderos aliados al sector empresarial y buscan dejar los cimientos para los próximos

20 años, y no sólo para seis.

"Tenemos todas las ventajas competitivas. Hoy quiero invitarles a que hagan equipo conmigo, a que juntas y juntos logremos un camino de confianza", indicó.

Añadió que "efectivamente ya soy de la generación millennial, soy quien puede hoy y tiene el firme compromiso no de enquistar una ideología política, sino sentar las bases no para seis años de gobierno, sino para 20 años de desarrollo en el futuro de nuestras generaciones", reiteró.

Del Moral: atención a discapacidad

Propuestas

Pidió “proteger lo que se ha logrado; Morena destruye lo que no es de su color”

MONSERRAT MATA
TOLUCA

La candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela presentó en Toluca su agenda de atención a la discapacidad, proyectando el fortalecimiento de la red especializada en rehabilitación, comprometiendo que los 125 municipios contarán con una unidad de rehabilitación.

Acompañada por el líder estatal del PAN, Anuar Azar; de la presidenta del comité municipal del PRI, Melissa Vargas, además de otros actores políticos, la candidata de la coalición conformada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a construir y mejorar 25 unidades de rehabilitación, para que todos los municipios cuenten con una.

El Estado de México, apuntó, cuenta con la red de atención a la



Señaló que de ser electa gobernadora, ampliará de 118 a 220 la flota vehicular adaptados para los CAMS y DIF.

Estuvo en la capital mexiquense en gira proselitista. M.MATA

discapacidad más grande de todo el país, pues están en operación los centros estatales de Rehabilitación en Cuautitlán Izcalli y en Tecámac y se construyen los de Atlacomulco y Tejupilco, que en conjunto atienden aproximadamente a 240 mil personas.

“Esta red la tenemos que fortalecer; pero sobre todo la tenemos que proteger, y lo voy a decir con absoluta claridad, Morena cuando llega al gobierno destruye lo que no es de su color y hoy eso no queremos que suceda.

Queremos que sigan las cosas que funcionan y que han servido para la sociedad mexiquense, aunque también entiendo que hay cosas que no funcionan y que hay que cambiar, que hay cosas a las que hay que entrarle al ‘toro por los cuernos’ y que sé que podemos realizar de la mano de todas y de todos ustedes”.

En la Plaza de los Mártires, señaló que de ser electa gobernadora ampliará de 118 a 200 la flota de vehículos adaptados para los CAMS y los sistemas DIF mu-

nicipales, mejorar la infraestructura urbana y acceso efectivo a los servicios de transporte público.

“Todas las empresas y organismos encargados de brindar estos servicios de transporte público deben de contribuir en la calidad y con calidez a las personas con alguna discapacidad”, indicó. En este encuentro también comprometió sanciones más duras a quienes indebidamente utilicen los lugares de estacionamiento para personas con discapacidad, además de garantizar las mismas oportunidades de trabajo digno y en las mismas condiciones de igualdad que todos los mexiquenses.

“Para ser un estado verdaderamente incluyente, necesitamos que las personas con capacidades diferentes estén incluidas en el sector laboral y esa será una de nuestras prioridades; estos proyectos son las cosas que tenemos que proteger y más, cuando es claro que Morena destruye lo que no es de su color, y eso no queremos que suceda en el Estado, nosotros trabajaremos para que las cosas que funcionan continúen, subrayó. —



LUIS RODRÍGUEZ

En el día 36 de campaña política, De Moral pidió el apoyo de la sociedad organizada

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

Apoyará a personas con discapacidad

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Transporte público de calidad y sanciones a quien utilice espacios destinados a personas vulnerables

En el día 36 de campaña, la candidata a la gubernatura estatal por parte de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, presentó sus propuestas de campaña en favor de las personas con discapacidad, mediante la creación de una red especial única en su tipo a nivel nacional para atender a 240 mil personas.

En la Plaza de los Mártires en Toluca, y ante la presencia de Anuar Azar Figueroa, líder estatal del Partido Acción Nacional (PAN), la candidata se comprometió en coordinación con la sociedad civil brindar apoyo a este sector, mediante propuestas como: Contar con transporte público de calidad e implementar sanciones para quienes utilicen espacios públicos que están destinados a las personas con alguna discapacidad, entre otras.

"Con la fuerza de la sociedad civil organizada, con la fuerza de miles y millones de mexiquenses, vamos a poder hacer la diferencia para resolver los problemas que tiene el estado, y aunque hemos logrado muchos avances en temas de discapacidad, será fundamental generar mayores oportunidades", externó.

Aseguró que como candidata aliancista presentó la propuesta que tiene para las personas con discapacidad, pero también

desea fortalecer los lazos de atención y de relación con todos los y las mexiquenses, por lo que se cuenta con una Red de Atención a este sector de la población, la cual es la más grandes del país.

Del Moral Vela recordó que ya se encuentra en operación el Centro Estatal de Rehabilitación en Cuautitlán Izcalli, al igual que el Centro de Rehabilitación de Tecámac, que se ubican entre los más modernos de la República, y ya se están construyendo los de Atlacomulco, Chalco y Tejupilco, los cuales en conjunto representarán la Red Estatal Especializada en Rehabilitación.

"Hace falta mucho por hacer, pero hemos avanzado en esta materia, y la red la tendremos que fortalecer y sobre todo proteger, porque lo voy a decir con mucha claridad: Morena cuando llega al gobierno destruye lo que no es de su color, y hoy eso no queremos que suceda porque queremos que continúen las cosas que funcionan y han servido para la sociedad me-

xiquense, aunque entiendo que hay cosas que no funcionan y tendremos que cambiar", manifestó.

oem#ucs@

VA ARRIBA EN LAS ENCUESTAS DEL VT

En otro tema, la candidata a la gubernatura estatal por parte de la coalición "Va por el Estado de México", aseguró que ya se posicionó a la cabeza de las encuestas electorales, por encima de la abanderada de Morena, Delfina Gómez Álvarez.

Por lo anterior, agradeció el apoyo de militantes, simpatizantes, ciudadanos y empresarios, "porque muchos de ustedes han formado parte de este crecimiento".

"Hoy me entregaron la nueva encuesta del valle de Toluca, su servidora ya no sólo está en empate, vamos arriba y aquí en Toluca empezamos a darle la vuelta a todo el estado", enfatizó.

También la abanderada del tricolor dejó en claro que "las encuestas no votan".

"Lo voy a decir con absoluta responsabilidad, lo que ellos quieren es generar una percepción, porque hace dos días dijeron que si nosotros ganamos es un fraude. Que no se equivoquen, los mexiquenses no somos nuevos, ni tontos, vamos a hacer uso de nuestro derecho que nos corresponde a salir a votar", expresó.

El próximo 4 de junio se llevará a cabo la contienda electoral, y a menos de un mes de la elección, el equipo de campaña de Delfina Gómez, abanderada de Morena, PT y PVEM, aseguró que mantienen una ventaja de 20 puntos sobre Del Moral.

Del Moral Vela recordó que ya se encuentra en operación el Centro Estatal de Rehabilitación en Cuautitlán Izcalli